Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 284 m2
Référence 3037664
Prix 3900 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe villa familiale de 284m?2 avec un grand jardin de 2000 m2 et 4 balcons
offrant une belle vue sur les hauteurs de Roquebrune-Cap-Martin. Prés du centre
ville, des plages, de l'arrét de bus et des écoles. La villa se compose des pieces
suivantes : un grand salon, 4 chambres, une cuisine, 2 salles de bains, 2 salles de
douche et 5 toilettes séparées. La villa est équipée de double vitrage, d'un portail
électrique, d'un interphone et de la climatisation. Vous trouverez des équipements
de qualité, tels qu'une piscine. En choisissant cette maison, vous disposerez

également de 3 places de ...

Superb family villa of 284 sqm with a large garden of 2000 sgm and 4 balconies
offering a beautiful view on the heights of Roquebrune-Cap-Martin. Close to the
town centre, beaches, bus stop and schools. The villa consists of the following
rooms: a large living room, 4 bedrooms, a kitchen, 2 bathrooms, 2 shower rooms
and 5 separate toilets. The villa is equipped with double glazing, electric gate,
intercom and air conditioning. You will find quality facilities, such as a swimming
pool. By choosing this house, you will also have 3 parking spaces. You will

appreciate its excellent condition, its ...

DESTINATION RIVIERA
- 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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